



Se investiga la causa que provocó el lamentable desenlace.



Una vivienda se vio afectada por el fuego producto de la emergencia.

Una casa destruida dejó incendio en San Fernando

FERNANDO ÁVILA F.

La noche del jueves, se produjo un voraz incendio en la comuna de San Fernando, debiendo acudir los equipos de emergencia hasta calle Cancha, Rayada, entre calles Guadalupe y Olegario Lazo, donde verificó una vivienda destruida y a cuatro personas damnificadas, quienes fueron derivadas temporalmente a la casa de familiares. Bomberos trabajó arduamente para controlar el siniestro, coordinando el municipio local el apoyo necesario para ir en ayuda de las personas afectadas. Lamentablemente un domicilio resultó con pérdida total, mientras que el oportuno trabajo de las múltiples unidades de bomberos logró contener el avance a estructuras vecinas, incluyendo un taller mecánico. En la emergencia trabajaron la Primera, Segunda, Tercera y Quinta Compañías de Bomberos de la comuna de San Fernando, no informándose de personas lesionadas. Se investiga la causa que provocó el lamentable desenlace. ■

